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第第１１３３８８４４回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年２２月月５５日日））    
本本日日ののププロロググララムム  「「ママイイナナンンババーー制制ににつついいてて」」中中国国財財務務局局岡岡山山財財務務事事務務所所

板板倉倉  浩浩一一様様((所所長長))・・秋秋山山  泰泰宏宏様様（（総総務務係係長長））

前例会の記録  （第１３８３回 平成２８年１月２２日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３５名（出席免除 1 名）    ・出席率  ８９・７４％  

・欠席者      ４名  荒川  池田周  高橋  吉岡の諸君  

・１月８日メーキャップ後の出席率   ８７・１８％→１００％に補正    

１月１２日笠岡 RC へ、佐藤林平、藤田秀樹、三宅達夫、高橋剛吉会員  

１月７日倉敷ＲＣへ、恵谷龍二会員  

・ゲスト   な し         

・ビジター  山河 敏幸様・中田 智明様（笠岡ＲＣ）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と３３４日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２９年と４０日に当たります。  

  年が明け、いよいよＩＭ開催が近づき、実行委員会での話し合いも熱を帯びて参りました。どうか、

３月２０日は笠岡東ＲＣのメンバーが一丸となって、他クラブより、素晴らしいＩＭだったと言って

貰える様、鈴木ガバナー補佐の下、頑張って参りましょう。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

本日は、職業奉仕委員会 主催によります「パネルディスカション」開催と言う事で、クラブにおい

ても初めてのプログラムだと思います。期待をしておりますので、パネラーの皆さん、よろしくお願

い致します。 

１月１７日、狩屋会員シングル昇進記念コンペが、尾道宇根山ゴルフクラブにおいて開催されました。

１月２０日、第５回ＩＭ実行委員会が開催されました。 

・幹事報告  ガバナー事務所より、第１７回ロータリー国際囲碁大会案内状｣配布のお願いと、ソウル

での国際囲碁大会のご案内をメールにて頂いております。  

米山記念奨学会より、寄付金明細入力と寄付送金が一度に出来る仕組みを検討しております。そこで、

ネットバンキング口座開設状況等のアンケートへの協力お願いが参っております。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、岡山備南 RC より頂いております。  

週報を、笠岡ＲＣより頂いております。  

・委員会報告  会計より、ＩＭ登録料集金のお願い。  

・配  布    週 報      ・食  事   カツカレー（財団ランチ）  

◎スマイル 

中務祺九大君 男の子が (甥 )が生まれました。  

小川隆則君  スマイルに協力します。  

長鋪方隆君  夜間例会皆様のお陰にて何とか乗り切れました。職業奉仕委員会によるパネルディスカ

ション楽しみにしております。  

池田 孝君  スマイル会コンペでラッキー券が当たりました。  

頃末英克君  スマイル会コンペで初優勝しました。  

工藤一郎君  スマイル会狩屋杯で優勝しました。今日パネラーを務めます。  

 
。 

狩屋幸治君  スマイル会にラッキー券が当たりました。有難うございました。  

山本雅夫君  本日のプログラムの中で職業奉仕に関しパネルディスカッションをさせて頂きます。  

パネラーの皆様宜しくお願いします。  

奥野千秋・北殿真一君  本日のパネラーを仰せつかりました。  

鈴木紘一君  週報に写真が載りました。  

三宅達夫君  お誕生日のお祝いを頂きました。  

岡辺賢二・岡原稔君  スマイル会より寄付を頂戴しました。御礼申し上げます。  

渕野瑛木君  18 日に法然さんのお弟子さんの前で「歯と口の大切さ」についてお話し致しました。  

福嶋啓祐君  浅口市在宅医療連帯拠点事業研修会で渕野先生にご講演頂きました。有難うです。  

椋梨孝章君  渕野先生ご高説ありがとうございました。  

恵谷龍二・新井善久君  早退させて頂きます。   スマイル １９，０００円       

●プログラム  職業奉仕月間に因んで パネルディスカッション  
コーディネーター：山本雅夫委員長    パネラー：奥野千秋・工藤一郎・北殿真一会員  

山本職業奉仕委員長  

テーマは「職業奉仕を語ろう」です。先々週にプログラムで原田会員が 8 年前の IM の時の近藤先生  

の職業奉仕に関する講演を報告いただきました。3 月の IM にはあらためて近藤先生の職業奉仕につ  

いて深く語っていただけるものと思います。  

ロータリーはメンバーの心の中にあるものであって、一人一人がロータリーだと思います。その資格  

の第一が職業をお持ちだという事です。職業の中で一個人としてロータリーを組織していくのだと思  

います。それぞれのお三方に違った立場でお話をお願いします。  

パネラー奥野会員  

自分で事業を立ち上げ 40 年経ち、起業後 10 年はがむしゃらに、ロータリーの入会をきっかけに経営  

を真面目に考えるようになり、昭和 63 年に勉強会をして平成元年の 1 月から経営計画を発表していま  

す。企業は地域に雇用の場を作って、そこで利益を上げ、納税し、国・地方に貢献することが全てだ  

と思います。売上先・仕入先等の取引先・社員と関係を高めるための手段として、職業奉仕の理念が  

大変役に立ちました。中国を取引先として導くとき、当時は社会主義の市場経済であり、一連の事を  

説明するときのも役に立ちました。  

会長の立場になって、後継者・後進に立場を作ってあげる、仕事がしやすい環境を作ってあげること  

に徹しています。  

―別紙に続く  

次週以降のプログラム＆行事予定   

  ２２／／１１２２（（金金））  第第 22 例例会会  ゲゲスストト卓卓話話  「「ママススタターーズズトトーーナナメメンントト観観戦戦のの裏裏話話」」藤藤岡岡  千千秋秋様様   

      〃〃          ＩＩＭＭ親親睦睦チチャャリリテティィーーゴゴルルフフ大大会会実実行行委委員員会会  １１９９：：００００～～  笠笠岡岡ググラランンドドホホテテルル   

  ２２／／１１９９（（金金））  第第 33 例例会会  親親睦睦旅旅行行ににつついいてて    椋椋梨梨孝孝章章親親睦睦活活動動委委員員長長   

  ２２／／２２００～～２２１１（（土土日日））  親親睦睦旅旅行行  京京都都方方面面   

  ２２／／２２３３（（火火））  第第 66 回回ＩＩＭＭ実実行行委委員員会会        １１９９：：００００～～  笠笠岡岡ググラランンドドホホテテルル２２ＦＦ光光のの間間   

  ２２／／２２６６（（金金））  新新会会員員卓卓話話    狩狩屋屋  幸幸治治会会員員    ／／  藤藤田田  秀秀樹樹会会員員   

  ２２／／２２８８（（日日））  ススママイイルル会会ココンンペペ        88：：1100 ススタターートト    鷲鷲羽羽ゴゴルルフフククララブブ   

３３／／  ４４（（金金））  第第 11 例例会会    ＩＩＭＭ実実行行委委員員会会よよりり    原原田田俊俊三三・・池池田田周周二二会会員員   


